
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RENATO ANTUNES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  ao  Presidente  da  Empresa  Municipal  de
Informática (EMPREL), Sr. Bernardo D’Almeida, para determinar a realização do serviço de
implantação de rede Wi-Fi  “Conecta Recife” nas áreas mais atingidas,  onde houve famílias
desabrigadas,  pelas últimas fortes chuvas que atingiram a Região Metropolitana do Recife
(RMR). 

Dê-se ciência da decisão desta Casa Legislativa e do inteiro teor desta Proposição ao Sr.
Thiago de Lima Pereira, Rua Eliezer Olímpio de Moura, nº 42, Torre, Recife-PE, CEP: 50.620-
650. 

JUSTIFICATIVA

A iniciativa permitirá que as pessoas da localidade obtenham conectividade à internet
de acesso público e  gratuito,  possibilitando auxiliar as  famílias  que necessitam de maior
inclusão social e econômica.

Solicitamos,  portanto,  o  apoio  dos  nobres  Pares  desta  Casa  Legislativa  para  a
aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 17 de Junho de 2022.

RENATO ANTUNES
Vereador - PL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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